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大家好,今天小编来为大家解答以下的问题，关于比特币转外汇，比特币换外汇这
个很多人还不知道，现在让我们一起来看看吧！
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比特币是哪个国家的？黑客为什么要比特币做赎金？

从5月12日晚上开始，在刚过去的几天时间内，全球近百个国家的超过10万家组织
和机构被一种“永恒之蓝”的病毒攻陷，黑客要求别攻击者支付比特币才给予解锁
。

包括1600家美国组织，11200家俄罗斯组织。西班牙的电信巨头、电力公司、能
源供应商的网络系统也都瘫痪。葡萄牙电信、美国联邦快递、瑞典某当地政府、俄
罗斯第二大移动通信运营商都已曝出相关的攻击事件。

火币网分析师表示，病毒和比特币没有关系，误传为“比特币病毒”是不科学的。
比特币既不是病毒的源头也不是病毒的载体。因为比特币的匿名性和网络公开透明
，所以会成为黑客勒索的选择之一。

“永恒之蓝”漏洞感染影响范围较广，所以会间接引发对比特币的广泛关注。

火币区块链研究中心负责人徐宝龙认为，比特币底层技术区块链反而能有效防止“
永恒之蓝”漏洞引发的大规模感染。在前区块链时代，中?化是主流，容易对中?的
依赖形成“孤岛风险”。而此次“永恒之蓝”事件就是一个很好的例子。

比特币底层区块链技术是去中心化的，当前参与的节点共同维护交易资料库不依赖
于某一机构，不需第三?的参与，今后能够有效防止类似“永恒之蓝”漏洞感染爆
发这种“孤岛风险”。

当年炒作的很疯狂的比特币，现在为什么不见消息了？

首先回复楼主，比特币非但不是不见消息反而大涨特涨了，月初才9000昨天已经
破两万，今天有所回落，19000左右徘徊。对于比特币很多人都不了解，对新事物
本能的排斥，认为是洪水猛兽，其实不然，人们应该去了解它是什么然后才能理解
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它价值所在。1.货币本质是信用问题

不知道各位想过没有，凭什么央行印的纸，你可以拿来买东西？而你自己拿一张纸
就不行？这是有国家信用在给这个纸做担保的。货币的本质是信用问题。发行货币
方，你信任它，大家都信任它，于是它印的纸有了价值。

2.国家机构在透支自己的信用

央妈放水，大家都知道的，这些印钞机拼命印出来的钱是要往市场流的，因为货币
超发，百姓手机的钱不值钱了，变相的贬值。而且多印出来的钱都流向房地产这种
暴利行业，导致房价暴涨，实体不振，不仅仅是我们国家央行，包括美国，日本等
等国家都存在超发货币，导致百姓生活质量降低的情况。

3.比特币出世

比特币总量2100万个，总量有限，每四年挖出数量减半，作为增值保值功能不可
忽视。而且比特币的底层技术，区块链技术，用它可以打造相当于一个分布式账本
的东西，它具有去中心化，不可篡改，高安全性，匿名性。目前日本韩国都认可它
的货币属性，澳大利亚，也正在路上。有很多线下线上商店都支持比特币支付。

4.存在问题和风险

这个新事物也存在很多问题，因为其匿名性，很多洗钱犯罪等用它来交易就很难找
到他们本人，前段时间病毒勒索就是要求用户打比特币到黑客账户上。并且近两个
月，比特币有些太火了，到8000还能翻倍继续涨，这让很多投机的热钱进来炒作，
这些人，不是长期价值投资，而是炒一笔就走的，这让比特币存在高位接盘风险，
等热钱一走，价格跌下来，接盘的就被割韭菜了。

比特币还存在政策风险，因为比特币挑战了国家的发币权，变相让虚拟货币来替代
主权货币，这是政府不想看到的，但是又但是，这不是我一个国家政府能禁的了的
，中国不承认比特币的货币地位，但是把它当成一种商品，今年来央行约谈了三大
比特币交易平台，正在抓监管，这是好事，把洗钱犯罪的赶跑了，这个市场才能健
康持续的发展。

总结，比特币不是洪水猛兽，相反它是能帮助你摆脱不平等，解决货币超发，助你
财富增值保值的工具。大家应该去了解它，但是也不要做炒作者的接盘侠，比特币
价格虚高，但是有不少其他虚拟货币也叫山寨币可以投资，比如以太坊，狗狗币等
，一定要投国际认可的，具有流通性的，国内一些杂七杂八山寨币，千万不要入。
欢迎打赏，谢谢！
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外汇、大宗商品、数字货币、比特币等投资如何规避风险？

有，就是不要去碰。

如果说做股票亏钱的概率是99%，99人输钱给1个人。

那么做期货亏钱的概率就是99.99999...%.

当然这里排除庄家和极少数天分极高的人。

基本的逻辑就是这是个赌场，

不要和随机性做博弈，

在数学模型里，你想赢就是个极小概率事件。

你觉得一个比扔硬币概率还小的事件值得参与吗？

如果你对我的回答有什么看法或者建议，欢迎留言讨论，

记得关注我，了解更多相关领域的知识问答。

外汇投资靠谱不？比特币投资靠谱不？

投资没有靠谱一说，赚了钱的说靠谱，没赚钱的难道也说的是靠谱？一般情况肯定
不靠谱呗，这个投资主要还是个人，有能力的人就算投资的钱少，也能翻倍的赚，
但是不可能靠小资本来投资赚大钱，除非庄家出错牌了，那就有可能赚大钱。投资
也是一门技术，网上有很多这些教人投资的，说实话，本人是不怎么去相信，还不
如自己简单了解些这方面的知识，虽然也是小白，但在怎么说也是入门小白，外汇
本人只是对照这些的走势来看黄金和石油的走势，投资这两个，而比特币属于虚拟
货币，但是中国也推出了虚拟货币，在中国不会去承认比特币，以后银行APP上应
该会有虚拟货币，但出现比特币的几率很小。

OK，本文到此结束，希望对大家有所帮助。
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